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1.网友问：我是2013年大学毕业，当时给了我一个条子，让我去国庆路的人力资源管理中心确定档
案，我拿着条子直接就把档案领走了，档案现在还在我自己手上，我想问一下现在这个档案应该怎样处
理？是继续自己保存吗？

市公共就业人才管理服务中心回复：根据有关规定，我中心严禁接受自带档案。一般情况下，高校毕业生个人有工作单
位的，如果单位接收档案，可以放在单位进行保管；如果没有工作单位或工作单位没有保管权限且户口在淮南的，可以放在
我中心进行托管。个人一般不可以自行保管档案。

淮河早报、淮南网记者 苏国义

2.网友问：我们是田家庵区新光花园业主。小区业委会已召开业主代表大会全票通过辞退现有物业，
通过招标形式选聘新的物业，但老物业就是不走，怎么办？街道对物业没有制约和管理措施吗？

朝阳街道回复：前期我们已对新光花园纠纷双方进行了多次协调，但双方始终没有达成一致意见，按照有关规定，目前
我街道没有权力强制处理相关事宜，建议双方走司法程序进行处理。

淮河早报、淮南网记者 苏国义

3.网友问：华声苑老旧小区改造后安装了路灯，但却没能够有效使用，请问这些路灯何时可以亮起来？

朝阳街道华声苑社区回复：华声苑小区路灯在疫情前是亮的，疫情期间为了避免人员聚集暂时关闭路灯，目前路灯已陆
续打开。靠近主干道的商户门前路灯，因夜晚商户门头照明已完全可以满足道路照明，所以未打开。

淮河早报、淮南网记者 王伟

4.网友问：我是银鹭万树城小区住户，以前租的地下车库到期，想改成租无固定车位的形式，但物业以
车位已满为由不给租。请问相关部门该如何解决？

田家庵区住房保障和房产房管局：车多位少是老旧小区普遍共性问题，据物业企业反馈，该小区住户高达5600户，地面
临时车位总计816个，总计已出租816个，目前地面停车位已租赁完，无法满足业主地面临停车位需求。业主可先前往小区物
业进行登记信息，待小区地面临停车位有退租及时联系业主前往办理租赁手续。 我区房管中心要求该物业企业有退租临停
车位时第一时间联系该业主办理租赁事宜，同时按照停车服务约定提供服务并按照《淮南市小区车位分配和管理办法》征求
业主意见后合理实施，解决业主停车问题。

淮河早报、淮南网记者 李严

5.网友问：我住在谢家集区砂里岗小区（新河路与夏郢孜西路交界处），但附近社区都说不属于自己管
辖，以至于我有些东西办不了，请问我们小区隶属于哪个社区管理？

谢家集区唐山镇回复：该小区坐落在唐山镇境内，目前正在筹备社区成立事宜。一旦社区成立，我们会在第一时间公
布。

淮河早报、淮南网记者 李钧

6.网友问：在民办学校读书的学生，能否享受到学生资助政策，能获得哪些资助？

市财政局回复：在民办学校包括学前教育、义务教育、高中教育、职业教育、高等教育就学的符合条件的学生，都能与公
办学校学生一样同等享受国家助学资助。有奖学金、助学金资助和免学费、书本费等。对于民办学校经批准的学费标准高
于免学费部分,学生要按规定缴纳。

淮河早报、淮南网记者 李钧

7.网友问：我是2022届毕业生，家住金石社区，我想问团关系是怎么转回来？

谢家集区谢三村街道回复：根据您的情况，已落实工作单位或已升学，转入工作地或学校；未落实就业或升学的，本人携
带团组织介绍信到所在社区办理，两者均需在智慧团建上申请。

淮河早报、淮南网记者 刘晓彤

8.网友问：请问淮南到合肥的长途汽车什么时候可以运行、开放网上订票？

淮南长途汽车站回复：因疫情原因，淮南—合肥班线暂未开通。因合肥市站点—合肥汽车客运西站目前被合肥市政府
征用，所以双方汽车站现在正积极协商新站点。

目前，淮南汽车站8点20分有一班：淮南—舒城的过路班车途经合肥汽车客运西站，如有需要，可以乘坐。请这位网友
随时关注官方微信公众号：淮南汽运，如有消息，会立即发布通知。

淮河早报、淮南网记者 郑洁
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